

美人印象は…
ボリュームロングな目元で決まる。



Eyelash Rush!

盛りメイクは、
メガからニュアンスへ

「大人可愛い」をキーワードに、ふさふさのメガ盛りまつ毛が流行した昨今。でも今季のアイメイクは「そんなザ・ドーリーから、色と量感で見せるニュアンス重視の方向へ。作り込んだメイクの中にヌケを演出していた以前と比べて、ヌケの中にアクセントとして人工的な量感なり色なりを足していくのが、今年風。つけまつ毛やマスクラベースを効率よく活用して、ニュアンス作りを楽しんで」と千吉良さん。盛りの極意は、ここにあり。

key words

5

Mascara Bases

まつ毛が生えるメカニズムの研究から生まれた、マスクラ式まつ毛育成美容液。マスクラベースとしてもトップコートとしても使用可。イースペシャルドラマティカルアイラッシュトリプルアクション・¥1600・税込1760円

key
E
Beige

隠しページでソワレな
美肌をアローアップ

千吉良さんいわく、「ソワレ感ある肌こそが今季の目標」。そのときにもっとも和邏理になるのが顔の中にある「赤み」の存在。「秋はフォギーな肌トレンド」とはいえせっかくきれいに仕上げた肌でさえ、ナマ肌の赤みがどこかに残ってしまうと途端に貧相に見えてしまいます」。例えば、小鼻の脂や口角の塗り残し、そして目の下のインサイドラインなどがそう。「そこで隠しページの出番。ヌキと手ヌキの違いは細部にこそ。赤みを消して完璧に」